

Philosophie

Hier finden Sie einige Einblicke in die Philosophie und Besonderheiten des Yoseikan Budo.
Yoseikan Budo - Der Name

Der Name Yoseikan Budo, hat die folgende Bedeutung:

YO – „Nahrung für die Seele“; die Erziehung

SEI - „Ehrlichkeit, Gerechtigkeitssinn“: die Aufrichtigkeit

KAN – „Ort der Begegnung, die Schule, das Haus“: das Symbol für Familie und Höflichkeit.

BU - „Den Krieg verhindern“: die Suche des Frieden

DO - „Der Pfad, der zum Ziel führt“ der Weg.

Yoseikan Budo - Das Logo

Logo Yoseikan Budo



Der Kreis symbolisiert die Suche des Menschen nach der Perfektion, die er nie erreichen wird. Die Linie, die den Kreis durchbricht, erinnert an die notwendige Bescheidenheit, da die Perfektion menschlich nicht erreichbar ist.

Der Berg unterteilt den Kreis in drei Abschnitte:

Luft/Sonne (orangefarben) stellt die Luft/das Licht dar für Sauerstoff, Licht und Freude.

Ohne Sauerstoff kann ein Mensch nicht leben, es soll die Menschen daran erinnern, dass wir unserer Umgebung Sorge tragen sollen.

Berg (weiß): symbolisiert die Erde die Rechtschaffenheit, die Klarheit in den Verpflichtungen bzw. im Engagement und die Solidarität.

Das Blau symbolisiert Wasser (türkis) die Flexibilität, die Anpassungsfähigkeit, die Ruhe und die Hoffnung.

Die sind die die alten Grundelemente aller Dinge: Ohne Sonne ohne Luft ohne Erde ohne Wasser ist das Leben nicht möglich. Die Natur respektieren, um in der Gesellschaft zu leben, ist gegenseitiger Respekt notwendig.

Die Kleidung



Die Jacke (marineblau) :IN/Yin, der negative Aspekt, im Gegensatz zum „positiven“

Hose (weiß mit marineblauen Seitenstreifen): Yo/Yang, das Positive.

Gürtel (abwechselnd blau und Weiß):die Welle. Von Ferne erscheinen die blauen Streifen schmäler, die weißen hingegen breiter, als sie in Wirklichkeit sind: Die optische Täuschung suggeriert eine Wellenbewegung, eben die Welle.

Der Gürtel unterscheidet nicht zwischen Schülerin in Bezug auf ihr technisches Niveau bzw. ihren Grad oder ihr Können. Diese Wahl bringt zum Ausdruck, dass der technische Wert nicht notwendigerweise proportional zum moralischen Wert ist und umgekehrt.

Der menschliche Wert des Individuums ist wichtiger als sein technischer Wert, und es sind gerade die moralischen Qualitäten, welche Priorität verdienen.

Randori - Der Kampf

Das Randori der gegenseitlichen Hilfe, ist eine Trainingsform des Yoseikanbudo

Die Grundform des Randori ist ein rein technischer Austausch ohne dass ein Sieg angestrebt wird.

Ein Test zur Überprüfung des technischen Könnens, der Wirksamkeit und die Fähigkeit die Aggressivität zu kontrollieren und den Gegner zu Respektieren, die Fähigkeit der individuellen Kontrolle.

Gleichzeitig gibt das Randori jedem die Möglichkeit, sich durch persönliche Techniken auszudrücken, die das gemeinsame Erbe bereichern.

Eine Gelegenheit, das Verständnis von Konzentration, Distanz, Timing, Kontrolle und Strategie zu verbessern.

(Quelle „Handbuch des Instructors“)

